

ORGULLOSOS COMO GRUPO & ORGULLOSOS COMO J.G.

En Activo Arquitectos nos sentimos muy orgullosos del trabajo realizado hasta el momento como grupo y sobre todo por el de nuestros amigos y compañeros de la Junta de Gobierno.

La Junta de Gobierno del COAM ha dedicado todos sus esfuerzos a iniciativas en el día a día, destacando las tomadas en estos últimos tiempos de la crisis y que aparecían puntualmente reflejadas en los comunicados emitidos, como la puesta en marcha de la formación de un grupo para la reconstrucción del sector con la Comunidad de Madrid y otro con el Ayuntamiento. Dentro de este último cabe destacar la mesa Ayuntamiento de Madrid-COAM para la búsqueda de soluciones al problema de las licencias municipales, consiguiendo ya algunos resultados. Asimismo, ha sido importante el préstamo ICO conseguido con unas condiciones inmejorables, gracias a una eficiente gestión, obteniendo un fondo de maniobra en previsión del daño a la tesorería por la crisis y evitando situaciones laborales no deseables. Además, se ha lanzado el Plan Estratégico al que se ha invitado a participar a todos los grupos, fijando las bases para el diseño del futuro COAM.

Muy satisfechos con el trabajo realizado, que esperamos poder continuar, creemos inmerecida y desproporcionada la moción de censura que se presenta contra la Junta de Gobierno, sobre todo en estos momentos muy duros a nivel mundial, donde se pide y exige el cese de la crispación y la unión de todos para salir adelante. Nuestros compañeros no entenderían que perdiésemos un tiempo precioso con los problemas derivados de la moción y que seguro con el diálogo se pueden solucionar, para lo que nuestro grupo tiende su mano.

Invitamos a los compañeros que habéis firmado la moción y a los que no, que acudáis a la Junta de Representantes y antes de depositar vuestro voto penséis que es lo mejor para el COAM y los compañeros que representamos, sin ellos no tenemos razón de ser. Animamos también a acudir a nuestros compañeros no representantes para conocer a los que trabajamos por ellos, seréis bienvenidos.

